

L'Express Ottawa > Actualités > Société

Des employeurs récompensés pour l'embauche d'immigrants

Antony Da Silva-Casimiro Publié le 04 mars 2015

PRIX. Embauche Immigrants Ottawa (EIO) et le Conseil des employeurs champions (CEC) ont décerné mercredi matin leurs Prix employeurs d'excellence lors du Sommet du Conseil des employeurs champions de 2015.



Prix employeurs d'excellence 2015

Depuis 2007, des entreprises voient leurs efforts à intégrer les immigrants être soulignés par le EIO et le CEC. Cette année, la Banque de développement du Canada, Epocal, le Centre de santé communautaire Pinecrest-Queensway et Ottawa Catholic School Board étaient sous les projecteurs.

Les lauréats des Prix employeurs d'excellence ont à leur façon aidé des immigrants qualifiés à se dénicher un emploi ou ont installé un environnement de travail multiculturel, tout en faisant rouler l'économie tant locale que provinciale.

«C'est un concours qui a été mis sur pied pour identifier les bels exemples dans la région. On essaye de trouver et de récompenser les employeurs qui ont fait un choix d'intégrer les immigrants qualifiés dans leur domaine de travail», a indiqué le coprésident du CEC, Frank Bilodeau.

Les candidatures soumises sont évaluées par un comité indépendant qui note l'innovation, l'intégration, l'engagement et le leadership, explique M. Bilodeau.

«Les défis liés à l'intégration des immigrants dans le milieu de travail sont complexes et présentent de multiples facettes. Cela demande aux employeurs de faire preuve d'innovations pour les stratégies de gestion des talents et d'investir dans la formation», ajoute le coprésident du CEC.